



27.07.2015

SCHADENTALK AUF DER AUTOMECHANIKA 2016

Die Entscheidung fiel vergangenen Woche in Frankfurt. Bei einem Treffen von Olaf Mußhoff (Director Automechanika Messe Frankfurt), Projekt Managerin Sabine Horst mit den Chefredakteuren Wolfgang Auer (fml) und Christian Simmert (colornews) wurde die Neuauflage des Schadentalk bei der Automechanika Frankfurt im kommenden Jahr vereinbart. „Wir sind überzeugt, dass der Schadentalk wieder ein Publikumsmagnet gerade für Messebesucher aus dem Karosserie- und Lackmarkt wird“, erklärte Olaf Mußhoff. Die Veranstaltung mit dem einzigartigen Talk-Format wird erneut im Portalhaus der Halle 11 stattfinden. „Als Termin haben wir uns auf den besucherstärksten Tag geeinigt“, ergänzt Sabine Horst. Der Schadentalk wird am Donnerstag, 15. September 2016 stattfinden. Er wird von Christian Simmert und Wolfgang Auer moderiert.

SCHADENTALK AUCH ALS INTERNATIONALE VERSION

Am 14. September findet für das internationale Messepublikum der englischsprachige Collisiontalk statt. Hier diskutieren internationale Branchenvertreter über die verschiedenen Entwicklungen in unterschiedlichen Ländern. Der Collisiontalk gibt einen Überblick über Herausforderungen und Chancen in den Märkten. Gemeinsam mit dem weltweit anerkannten Brancheninsider David Lingham werden Wolfgang Auer und Christian Simmert auch diese Automechanika-Veranstaltung leiten.

Mehr Informationen zum Schadentalk während der Automechanika 2014 finden Sie unter www.schadentalk.de.

Christian Simmert